

## Admisión 2025 en la UCM



**TALCA.** Durante la primera etapa de matrículas, jóvenes de diversas comunas de la Región del Maule seleccionaron a la Universidad Católica del Maule (UCM) para comenzar su vida universitaria y transformar su futuro. “Estamos muy contentos con la gran preferencia por la Universidad Católica del Maule de los más de tres mil estudiantes en la Admisión 2025, demostrando un importante reconocimiento por la institución. Tal como en años anteriores los estamos esperando con gran entusiasmo para su inicio académico”, expresó al respecto el director de admisión UCM, Jorge Acevedo. Por otro lado, el director de la UCM Curicó, Enrique Muñoz, afirmó que “el proceso de matrícula 2025 ha sido muy positivo en nuestra institución, miles de jóvenes con altos puntajes han puesto a la UCM en primera preferencia, matriculándose en nuestra universidad (...). Además, cabe destacar que hemos realizado un completo trabajo al servicio de los nuevos estudiantes con las diversas unidades de la UCM, para hacer su matrícula más sencilla”, destacó.